



(校長: 北原 浩)



## 今年もよろしく お願いいいたします

2019年が始まり、早1ヶ月が過ぎようとしています。3学期はまとめと次の学年の準備の時期となります。一日一日を大切にしながら成長してほしいと願っています。

3学期の始業式で、宮崎県の偉人『安井息軒』の「三計の教え」  
『一日の計は朝にあり』  
『一年の計は春にあり』  
『一生の計は少壯の時にあり』  
を紹介し、目標を立てることの大切さを話しました。日々の生活の中で役立ててほしいと思います。

### 避難訓練(火災)

1月18日(金)に、上野消防設備の方に来ていただき、火災発生時の避難と消火器の使い方について学習しました。

火事を起こさないことが一番ですが、もしもの時の対応・避難についても意識しておくことが大切だと思います。



### 給食感謝集会・ふれあい給食

全国学校給食感謝週間にあわせ、1月24日(木)に、高崎学校給食センター&生産者、製造業者の皆様(計9名)をお招きし、給食感謝集会と各学年に入っていただいたふれあい給食を行いました。

給食の歴史やしくみを知ることができ、これまで以上に給食を身近に感じる機会となりました。

★ 高崎地区成人式が1月4日にあり来賓として出席しました。縄瀬小の卒業生も凜々しい姿で式に参加していました。成人を迎えた皆様(ご家族も含めて)、おめでとうございます。式の後に、小学校時代の担任の先生と一緒に7名ほどがタイムカプセルを受取りに縄瀬小を訪れ、小学校時代を懐かしんでいました。

2月の目標

「整理整頓を  
心がけよう」

### 行事予定

#### 【2月】

1日(金)	命の大切さを考える日 登校班会 委員会活動
4日(月)	あいさつ運動(横谷)
5日(火)	全校朝会
7日(木)	委員会活動
8日(金)	新入学児童体験入学・保護者説明会
9日(土)	県PTA研究大会
11日(月)	建国記念の日
12日(火)	教育相談
15日(金)	クラブ活動(3年見学)
17日(日)	ファミリー読書の日
19日(火)	読み聞かせ 高崎地区交流学習(6年) 高崎中学校入学説明会(6年) PTA代表委員会
21日(木)	クラブ活動
22日(金)	感謝集会(図書館サポーター)
25日(月)	学校運営協議会
26日(火)	立腰指導の日 登校班編制 くれよん号
27日(水)	参観日(学年学習発表会) PTA学年部会・専門部会
28日(木)	給食試食会 家庭教育学級閉級式 登校班会 卒業式練習 委員会活動(反省・引継ぎ)

※教育相談週間(12日～15日)

#### 【車云入生の紹介】

1月からバハーダル・ファトウマさん(2年生)が縄瀬小に転入し、楽しく過ごしています。

バハーダル・マリアムさん(2年生)と双子ということで、いろいろな活動をスムーズに取り組むことができているようです。

みんなで優しく見守っていきましょう。

特集：宮日新聞『若い目』掲載作文紹介②

前回以降、崎田遥斗さん（2年）、山下茉央さん（2年）、大重朝陽さん（1年）、福井梨々花さん（2年）の作文が載りました。全員分を次号にかけて紹介します。ご一読ください。

## なわぜのいい所

四三

(8月31日掲載)

わたしの思うなわ  
ぜのいい所は、地区  
ごとにあるきれいな  
公みん館です。きよ  
う和地区や横谷地区、  
くらもと地区、三和  
地区の公みん館がき  
れいだからです。  
次は、なわぜ地区  
の自ぜんです。なわ  
ぜのきれいな花や星  
近くの高崎天文だい  
などが有めいです。  
ほかにも、ちくさ  
んで、みやざき牛な  
どが日本一になつて  
有めいです。  
だから、あんまり  
すきではなかつたな  
わぜが、とてもすき  
になりました。  
なわぜのいい所は、  
ほかにもたくさんあ  
るので、さがしてみ  
たいと思います。

## かん字がんばる

バハーダルマリアム

(9月4日掲載)

2学きは、うんどうかいやべんきょうをがんばります。まず、うんどうかいで、はしるのをがんばります。きよ年は3ばんだつたので、ことしは1ばんめにゴールしたいです。だから、はしるれんしゅうをします。おうえんも、おおきなこえで、みんなにこえがきこえるようにします。そして、じぶんのだんがゆうじよができるようにしたいです。つぎに、べんきょうでは、さんすうと国ごをがんばりたいです。そして、ほんごもがんばりたいです。だから、まいにち、いえで30ぶんぐらいべんきょうをしたいです。とくに、かん字のべんきょうで100点をとりたいです。そして、はやく2年生のともだちといつしょに、べんきょうをしたいです。さいごに、くらすのめあて「やる気・ゆう気・元気」をがんばります。

住んでみたい家

内村 健太郎

(11月4日掲載)

ぼくは、ひのきをつかつた三階建ての家に住んでみたいのです。その理由は三つあります。二つめは、太陽があたると、家がきれいで見えるからです。三つめは、はだいで歩くとゆかがつるつるして、きもちがいいからです。この前、テレビでひのきの家の番組があり、ひのきは木の中でもじょうぶで長もちすることと、ひのきのかおりが心をますます住みたくなりました。家族でドツボルができるぐらいの大きな家に住み、楽しく暮らしたいです。

11さい年がちがう

かいさかなな

(11月28日掲載)

わたしの大好きなおねえちゃんは、わたしと、11さいの年がはなれています。よく、わたしたちちは、いつしょにおしゃべりをしたり、べんきょうのあとにゲームをしたり、いたのしく時間をすごしています。おねえちゃんは、ひるまはおしごとです。わたしも学校へ行きます。あさ、おねえちゃんは、ウメぼし入りのおにぎりをつくってくれます。おねえちゃんのおにぎりは、おシオもちようどよくて、とつてもおいしいです。わたしのように、すこし小さめのおにぎりを「なな、ちやんとたべてね」と言つておサラにのせて、わたくしに出てくれます。3、4このおにぎりをペロリとたべちやいます。そんな時（ありがとう、おねえちゃん。とっても、おいしい）と、わたしは思いました。わたしは、おねえちゃんが大きです。いつもでも、なかよしでいたい

友だちができた

二  
五

(12月9日掲載)

「わたしの名前は、くいりり花です」と、じょうかいをしました。今日、高さき地くの1・2年こうりゅう学しゅうが、高さきそうごううんどうこうえんでやりました。じこじょうかいがおわつたあと、ドッジボールをやりました。はじめに、1ばんと2はんでやりました。どちらがかつのかドキドキしました。ぜんぶのはんとドッジボールをして、みんなで楽しめました。つぎに、草スキーをしました。高いところからすべりました。はじめは、こわかつたけど、一回すべるとなれてきました。その後にゆうぐであそびました。いろいろなゆうぐがあつて楽しかったです。

今日のこうりゅう学しゅうで新しくお友だちが5人できました。お友だちがたくさんふえて、とてもうれしかつたです。今日のこうりゅう学しゅうは、とても楽しい一日でした。今回、新しくできたお友だちにまわるといふのです。